Reichenau will "familienfreundlich" bleiben

Reichenau an der Rax ist seit 2019 als familienfreundliche Gemeinde vom Bundesministerium für Familien und Jugend zertifiziert. Die gelungene Umsetzung familienfreundlicher Projekte, wie die Errichtung des Spielplatzes bei der Volksschule oder die Eröffnung des Jugendclubs, zeichneten die erste Phase dieser Initiative aus. Auf Grund des Erfolges hat der Gemeinderat einstimmig die Re-Zertifizierung beschlossen, um weiterhin kontinuierlich an der Familienfreundlichkeit in Reichenau zu arbeiten.

Unter Einbeziehung aller Generationen fand am 28. September ein erstes Bürger-Audit statt. Gemeinsam mit Bürgermeister Johann Döller diskutierten interessierte BürgerInnen im Seniorenhaus AktiVital über familienfreundliche und generationsübergreifende Angebote in Reichenau und schmiedeten Pläne für die Zukunft, um Reichenau noch familienfreundlicher zu gestalten. Ein herzliches Dankeschön an alle TeilnehmerInnen, die ihre Anliegen und Ideen in diesen Workshop eingebracht haben!



Von links nach rechts: Eva Prochazka, Katrin Culnane, Karin Tüchy, Bgm. Johann Döller, GGR Ulrike Marvan, GR Friederike Przibil, Kathrin Rogalinski, Barbara Wunsch Grafton, GR Josef Erlach, Lydia Heumayer, Rudolf Meindl.

Knieend: Lukas Schneider, Daniela Gruber, Eva Polleres